

DONNERSTAG, 20. JULI 2006

Wo der Darmbach künftig fließen soll

Die Grünen setzen sich dafür ein, dass der Darmbach wieder zum Bach in der Stadt wird. Dieses Vorhaben wurde auch in der gerade unterzeichneten Koalitionsvereinbarung verankert. In einem Jahr soll mit der Maßnahme begonnen werden. Die Darmstädter Grünen laden am Samstag(22.) alle Bürger, die sich für den neuen Verlauf des Darmbachs interessieren, zu einer Darmbachwanderung ein. Geleitet wird sie von Ulrich Ranly, dem zuständigen Projektleiter des Straßenverkehrsamt und Doris Fröhlich, der umweltpolitischen Sprecherin der Darmstädter Grünen.

Treffpunkt und Start ist um 16 Uhr am Weg zwischen Hochschulstraße und Karolinenplatz. Hier wird das Gesamtprojekt mit Plänen und Visualisierungen vorgestellt.